



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, informa que ayer se inauguró la exposición del alumnado del taller de cerámica que imparten Remedios Castillo y Silvia Jobani. Las obras de los alumnos se podrán visitar hasta el próximo viernes 21 de febrero en la Sala de Exposiciones 'Ayuntamiento Viejo' de Sant Francesc. El horario de visita es de lunes a viernes de 11 a 14 h y de 18 a 20h.

La muestra recoge parte de las obras de cerámica, creadas por los alumnos de las clases que organiza el área de Comercio del Consell de Formentera. En total hay 19 alumnos de las clases de cerámica para adultos y 36 alumnos de las clases de cerámica para niños. Esta formación plástica se realiza durante todo el curso escolar y posibilita que tanto los adultos como los niños, aprendan a modelar con barro y conozcan las diferentes técnicas que se utilizan para crear ornamentos de decoración.

18 de febrero de 2020
Área de Comunicación
Consell de Formentera